



Puebla, Pue., a 26 de enero de 2024  
Boletín No. 004/2024

### Con vehículos itinerantes, gobierno estatal promueve conocimiento científico

- Mediante el CONCYTEP, la administración estatal impulsa el programa "Vehículos de la Ciencia"
- Puede ser solicitado por representantes de las instituciones públicas o privadas, de los sectores educativos o empresariales y servidores públicos

**CIUDAD DE PUEBLA, Pue.-** Con el objetivo de fomentar la cultura científica y tecnológica en la entidad, mediante unidades móviles equipadas como planetarios, museos itinerantes y prototipos interactivos, el gobierno presente de Sergio Salomón, a través del Consejo de Ciencia y Tecnología del Estado de Puebla (CONCYTEP), realiza el programa "Vehículos de la Ciencia".

Mediante tres unidades móviles especialmente diseñadas para impartir actividades educativas, esta iniciativa llega a diferentes municipios del estado de Puebla para difundir conocimientos de diversas áreas, entre las que destacan: paleontología, física y astronomía.

De esta manera, en el 2023, el CONCYTEP benefició a 132 mil 575 estudiantes de los niveles Básico y Media Superior y público en general, así como a 102 municipios de las 22 regiones del estado, en 4 mil 483 localidades de la entidad poblana.

La información para solicitar este programa está disponible en la página web [www.concytep.gob.mx](http://www.concytep.gob.mx). Con estas acciones, el gobierno estatal contribuye a la formación de vocaciones científicas de la población infantil y juvenil, así como a la divulgación del conocimiento.

